

# PUBLIK

## Danrem 132/Tdl Pimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Tahun 2024 di Sulawesi Tengah

Patar Jup Jun - MOROWALI.PUBLIK.CO.ID

Feb 1, 2024 - 16:14



*Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han*

PALU, Sulawesi Tengah- Danrem 132/Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., memimpin Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu Tahun 2024 di Jajaran Korem 132/Tadulako dan mengikuti Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pemilu secara Virtual bersama Panglima TNI dalam rangka mengamankan dan mendukung Pemilu 2024 di Lapangan Yonif 711/Raksatama Jl. Emy Saellan Kota Palu, Kamis (1/2/2024).

Dalam Apel Gelar Pasukan ini dilaksanakan secara terpusat diikuti seluruh

jajaran TNI AD melalui video conference dan Kegiatan ini digelar sebagai upaya mendukung kelancaran pesta demokrasi Pemilu 2024.

**14** PARTAI DEMOKRAT

**COBLOS NOMOR URUT 2**

**DEMOKRAT S14P**

**2 MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM**

**2 MOHAMAD JAFAR HAMID, SH. MM**  
KETUA DEWAN KEHORMATAN DPC PARTAI DEMOKRAT KAB. MOROWALI  
SEKRETARIS DAERAH KAB. MOROWALI 2016-2022

**SURAT SUARA PEMILIHAN UMUM  
DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH  
PROVINSI SULAWESI TENGAH  
TAHUN 2024**

**DAERAH PEMILIHAN  
MOROWALI - MOROWALI UTARA**

<b>1</b> PARTAI KEBANGKITAN BANGSA	<b>2</b> PARTAI GERINDRA	<b>3</b> PDI PERJUANGAN	<b>4</b> PARTAI SOLOKAN KARYA
<b>5</b> PARTAI NasDem	<b>6</b> PARTAI BURUH	<b>7</b> PARTAI GELOKA INDONESIA	<b>8</b> PARTAI KEADILAN SEJAHTERA
<b>9</b> PARTAI KEBANGKITAN HUSANTARA	<b>10</b> PARTAI HATI NURANI RAKYAT	<b>11</b> PARTAI GARUDA	<b>12</b> PARTAI AMANAT NASIONAL
<b>13</b> PARTAI SULAN BINTANG	<b>14</b> PARTAI DEMOKRAT <b>2 MOHAMAD JAFAR HAMID, SH.MM</b>	<b>15</b> PARTAI SOLIDARITAS INDONESIA	<b>16</b> PARTAI PERSATUAN INDONESIA
<b>17</b> PARTAI PERSATUAN PEMBANGUNAN	<b>18</b> PARTAI UMMAT		

Apel Gelar Pasukan Terpusat dipimpin Pangdam Jaya Mayor Jenderal TNI Mohamad Hasan, S.H., Dalam arahnya, mengingatkan bahwa dibutuhkan konsentrasi tinggi dalam mengamankan jalannya Pilpres 2024 pada 14 Februari 2024.

"Maka saya tekankan kepada prajurit agar tingkatkan kewaspadaan guna mengantisipasi kemungkinan perkembangan situasi di wilayah masing-masing," ujar Pangdam di lapangan Taxy Way Echo Halim Perdanakusuma, Jakarta

Timur.

"Tetap memegang teguh netralitas jangan mudah terpengaruh dalam kepentingan politik praktis," jelasnya.



Setelah itu, Pangdam Jaya mendampingi Panglima TNI Jenderal Agus Subiyanto, S.E., M.Si., memeriksa kesiapan personel dan perlengkapannya serta menyempatkan menyapa dan berbincang dengan personel di beberapa Kodam menanyakan kesiapan pendistribusian logistik Pemilu serta kendala yang dihadapi secara Virtual.

Pada kegiatan yang sama Danrem 132Tdl Brigjen TNI Dody Triwinarto, S.I.P., M.Han., mengharapkan kepada Prajurit TNI tetap Solid dan jaga Kekompakan, jiwa Kebersamaan dan Solidaritas.

Danrem 132/Tdl mengingatkan agar seluruh Prajurit TNI AD, AL, AU yang ada di Provinsi Sulawesi Tengah sebagai Alat Negara untuk menjalankan perintah pimpinan agar menjunjung tinggi Netralitas TNI dalam Pemilu Tahun 2024 yang akan datang.



Jangan sampai ada prajurit kita yang terjebak dalam politik praktis dan terseret oleh kepentingan-kepentingan pribadi atau kelompok dan golongan tertentu. Kita harus mampu memainkan peran sebagai penyejuk suasana dan serta pemersatu dari semua lapisan masyarakat, sesuai dengan Visi TNI yaitu PRIMA (Profesional , Responsif, Integratif, Modern dan Adaptif)", tegas Danrem. \*\*\*